



illustrated by アサダニッキ

いま、私たち同人誌を愛する者たちが投票所に行って、投票の形で自分たちの意思を示すことが大切です。とくに若い世代のみんなの意思表示が注目を集めています。

## 選挙に行きませんか？

近年では東京都青少年育成条例や、児童ポルノ禁止法の改定、TPPによる著作権侵害の非親告罪化など、私たちの同人誌の世界も、様々な局面で政治の波を受けてきました。私たちも、選挙に行きませんか？問題は、具体的に誰かやどこかを支持するかではありません。政治家の方々は、投票率の高い世代に重きを置いた政策を取る傾向にあります。

特に、10代、20代、30代といった若い世代が投票率を上げないと、同人誌を好きな世代への政策自体が後回しになります。これは国会だけでなく、地方自治体の首長や地方議会の選挙も全て同じです。東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴い、国内最大の展示場である東京ビッグサイトが一定期間使用できないといった同人誌即売会の会場に関わることも、同様に私たちが考えねばならない政治の問題なのです。

同人誌で繋がった私たちの「とにかく選挙に行こう！投票しよう」という行動が、この先の私たち自身の未来、そして、さらに若い次の世代にも繋がっていくはずです。

啓発サイト「とにかく選挙に行こう！」 <http://lets-go-senkyo.jp/>



### 呼びかけ団体 全国同人誌即売会連絡会

全国同人誌即売会連絡会は、参加同人誌即売会団体の相互の情報交換や交流の中継点として機能し、ゆるやかなネットワークの構築を目的とした団体です。当連絡会を中心となって、このサイトを開設しました。